

## Neubau Rathaus erste Wände und Stützen im Erdgeschoss werden betoniert

Die Firma Amos hat zwischenzeitlich mit dem Betonieren der Erdgeschossaußenwände begonnen.



*Zug um Zug werden Wandteile eingeschalt, armiert und anschließend betoniert.*

Sobald die ersten Wände stehen, wird parallel mit dem Einschalen der Decke über dem Erdgeschoss begonnen.

Die Tiefbaukolonne verfüllt parallel hierzu im westlichen und südlichen Bereich die Arbeitsräume, so dass der Gerüstbauer bald die ersten Gerüstteile aufstellen kann.

La